
Consiglio Comunale INT 420 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: RIAPRIRE AL PIU' PRESTO IL PALATAZZOLI!

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
PREMESSO CHE

il PalaTazzoli rappresenta la casa ideale di tutti gli sport sul ghiaccio praticati nella nostra città da
migliaia di atleti, suddivisi nelle diverse discipline;

CONSTATATO CHE

all'interno dell'impianto, la pista 1 è chiusa dal lontano mese di ottobre 2023 e, al momento, non è
stata resa nota la data di una ipotetica riapertura;

CONSTATATO INOLTRE CHE

anche la pista 2, e più in generale tutto il Palazzetto, risulta inutilizzabile dal mese di giugno 2024 e
per tutta la stagione estiva;

PRESO ATTO CHE

sono riscontrabili le seguenti criticità:
- impossibilità di allenarsi per atleti di alto livello agonistico, tra cui atleti Olimpionici e probabili
Olimpici;
- impossibilità di allenarsi per atleti agonisti e appartenenti a Squadre Nazionali;
- impossibilità di allenarsi per atleti trasferiti dall’estero per motivi sportivi;
- difficoltà per gli atleti a prepararsi per la nuova stagione agonistica;
-  difficoltà  per  gli  atleti  olimpionici  a  prepararsi  per  le  competizioni  pre-Olimpiche  e  per  le
Universiadi;
- impossibilità di creare una continuità di allenamento, crescita e progressione per tutti gli atleti di
qualsiasi livello;
-  impossibilità  per  le  associazioni  sportive di  svolgere i  loro corsi  di  base,  di  avviamento e  di
agonismo;
- impossibilità per tutti i collaboratori sportivi (allenatori, preparatori atletici, coreografi, insegnanti
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di danza, fisioterapisti, collaboratori amministrativi e gestionali) di lavorare quotidianamente, con
conseguente perdita economica;
- perdita del sostentamento economico per molti collaboratori sportivi;
- perdita economica e perdita del bacino di utenza per tutte le associazioni sportive e club di tutte le
specialità del ghiaccio (Hockey, pattinaggio di figura, velocità, curling e sport paraolimpici);
- aumento vertiginoso dei costi per poter praticare questo sport. Le famiglie degli atleti si trovano
costrette a spostarsi presso altre sedi, in altre città, regioni, per potersi allenare, con conseguente
aggiunta di tutti i costi di trasferta;
- abbandono della pratica sportiva per molti atleti amatoriali, agonistici e paraolimpici visti i costi
non sostenibili;
- difficoltà per le famiglie di organizzare il tempo dei propri ragazzi precedentemente occupati nella
pratica sportiva quotidiana al PalaTazzoli;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di conoscere, con la massima urgenza, la data certa di
riapertura dell'impianto del ghiaccio PalaTazzoli e di conoscere, nel dettaglio, il cronoprogramma
degli interventi di manutenzione in corso d'opera. 
Ciò al fine di garantire la regolare prosecuzione dell'attività da parte di tutti gli atleti e delle società
sportive presenti all'interno dell'impianto sportivo.

Torino, 29/08/2024 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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